

AKKREDITIERUNGSSTATUS M.A. UNTERNEHMENSFÜHRUNG IM WOHLFAHRTSBEREICH THEOLOGISCHE FAKULTÄERGT HEIDELBERG, FACHHOCHSCHULE LUDWIGSHAFEN

Der Studiengang M.A. Unternehmensführung im Wohlfahrtsbereich hat das Qualitätsmanagementsystem heiQUALITY der Universität Heidelberg durchlaufen.

Zusammenfassende Bewertung der aktuellen Q+Ampel-Klausur durch die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung

»Grundsätzlich versteht sich das Senatsbeauftragten-Team als ein beratendes Gremium, dessen Aufgabe es ist, aufgrund einer Datenanalyse im konstruktiv-kritischen Dialog mit den Fachvertreter/inne/n die Stärken und Schwächen des Studienangebots herauszuarbeiten und Verbesserungsmaßnahmen anzuregen.

Da die bisherigen MA-Studiengänge am Diakoniewissenschaftlichen Institut auslaufen und der neue MA-Studiengang gerade erst neu startet, kann das für das Q+Ampel-Verfahren zuständige Team der Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung in diesem Fall keine Detailmaßnahmen zur Verbesserung für Studium und Lehre empfehlen, sondern lediglich einige zukunftsorientierte Anregungen geben.«

Datum der Q+Ampel-Klausursitzung:

23. Juni 2014

Der Studiengang wurde zum Wintersemester 2015/16 aufgehoben.